

ふるさと演歌を堪能

商工会「千 昌夫ショウ」

消費者サービスに努めている町商工会の「千昌夫ショウ」が、1月26日に横芝中学校講堂で開かれました。当代の人気歌手とあって昼夜2回の公演は超満員で、ふるさと演歌の真髄をたっぷりと盛込んだ演出に、観客は堪能し盛んな拍手を送っていました。



お馴染みのスタイルで、ヒット曲の「北国の春」を唄う 千 昌夫



安い品物について買い過ぎる人も

バザーが

一石二鳥の成果

2月下旬、横芝小学校で、PTAと賛助会員の協力により、各家庭で使用されていない余剰品類を集めてのバザーが開かれ、大変な盛況となりました。資源の有効利用と売上金による図書購入という一石二鳥の成果に、関係者はホクホクの体でした。

Aと賛助会員の協力により、各家庭で使用されていない余剰品類を集めてのバザーが開かれ、大変な盛況となりました。資源の有効利用と売上金による図書購入という一石二鳥の成果に、関係者はホクホクの体でした。

横
小
P
T
A

町では今、新しいまちづくりの一環として、坂田池周辺の公園化を検討中とのことです。私はスポーツが好きで、下手な横好きです。現在も体力作りと健康のために、スポーツに励んでいます。

また、ここ数年、部落の子供達のソフトボール、ミニバスケットボール等の指導にあたっておりますが、毎年大会が終つて思うことは、各部落に指導者が少ない事と、練習の場所が少ないと感じます。幸い私達の部落には中学校

がありますので、学生達の部活動を利用して頂いておりますが、それでも練習時間は朝夕のほんのひと時に過ぎません。

子供達が安全な場所で十分な練習をつんで大会に臨み、悔い

私のひとこと



坂田池周辺開発に思う

大 藤 和 一(上町)

町民のみなさんが明るく、楽しく運動できる緑と花の咲き誇る総合運動公園にしてほしい計画への期待は多大です。

あります。又、中学生を見ても、狭いグラウンドで野球と陸上部が一緒に練習している現況です。スポーツ人口が増えている現代において、住民の多くが伸びと安全に運動の出来る様な場所がもう少しでも良いのではないかでしょうか。

子供達はアスレチックを利用しての体力作り、青年はテニスや野球に、壮年はバトミントン、バレーボール、卓球に、老人はゲートボールやジョギングに、また家族そろってビーチボーラー、バレー、やインディアカにと、みんなでスポーツを楽しめる場がほしいと願っています。そうした意味で、この公園計画への期待は多大です。

町民の皆様も色々な夢や構想があると思います。是非皆様もご家族でこの公園プランを見てはいかがでしょうか。そして町も住民の意向を十二分に取り入れて欲しいと思います。